



## Origami : la tête d'éléphant

publié le 09/06/2020

Origami : la tête d'éléphant – vendredi 5 juin

Cette semaine les 6è SEGPA et les élèves du dispositif Ulis, se sont retrouvés pour réaliser leur 3è pliage origami : une tête d'éléphant.



Ce modèle, inventé par un postier, a été approuvé par la poste et il est aujourd'hui possible de l'envoyer

comme une lettre ou carte postale en lui collant un timbre et en inscrivant une adresse.



Pour cette tête d'éléphant, nous avons juste besoin d'une feuille carrée. Lorsque l'on plie il faut faire très attention et être bien précis pour qu'il n'y ait aucun décalage. Nous nous améliorons chaque semaine. Tout le monde est impatient de savoir ce que Stéphanie a prévu pour la prochaine fois !



Mmes Bourguin, Mortier et Ragey